

大雪のため、皆様、除雪作業ご苦労なさっていることと思います。私の家の前の狭い道路は除雪車がこの二日来なかったために、今朝は車で通れるかヒヤヒヤでした。 ほぼ毎日の自宅前の雪寄せもつらくなってきました。もっとも、横手から通う教頭は、 「白岩は雪が少ないですね。私は、4時に起きて除雪しています。」とのこと。なるほど横手の雪の量は毎年別格です。それなのに、毎日早く出勤している教頭は、身内ながら偉いと思います。

「新型コロナウイルス感染者が発生した場合の対応について」より

昨日お届けしたこのおたよりを読んでくださったことと思います。これに関連して大切だと思ったことを述べたいと思います。

それは、感染者や感染しているかもしれない人のプライバシーを守らなければならないということです。 そのため、感染者が出たことがわかった時点で「本校関係者に感染者の発生が確認されました。」という表現でお知らせします。自分の子どもにどの程度のリスクがあるかを知りたい、家族が出勤できるか・登校できるか知りたいのでもう少し情報を得たいと思われることでしょうが、これ以上は伝えかねますので、どうかご理解ください。また、お子さんが濃厚接触者になるかは重大な関心事と思いますが、それを判断するのは、保健所となります。感染者が出たことが分かってから誰が濃厚接触者か判断されるまでは、ある程度の時間がかかるそうですのでご承知ください。

新型コロナウイルス感染症は言うまでも無く「病気」です。感染された方に落ち度があることはほぼ無く、だれもが罹患する可能性があります。人権を守ることを第一と考えます。

学校では、新たに各教室に空気清浄機を設置しました。コロナウイルスを直接除去する機能はありませんが、室内の空気をきれいにすることでウイルスが居にくくなる環境ができると考えます。また、休み時間もマスクをしっかり付ける指導をしています。マスクをはずさなければいけない激しい運動は当面控えるようにしています。今後ともできる限りの対応をしていきます。ご家庭の協力、よろしくお願いいたします。